

Xavier Solanas



Las chicas de la AE Carles Vallbona en un partido de este fin de semana.

Xavier Solanas



La selección española no pudo con la invencible Serbia.

La liga europea fue el gran acto de promoción de este deporte

## L'AE Carles Vallbona apuesta por el voleibol en Granollers

ADRIÀ BARRIO

La asociación deportiva Carles Vallbona nació en el año 1997, en el 10º aniversario del instituto, con el objetivo de promocionar el deporte dentro de la institución y trabajar para la educación en materia deportiva. Las secciones deportivas que tiene la asociación son el básquet, el fútbol sala, el vóley playa, el balonmano (en convenio con el BM Granollers), el balonmano playa y el vóley. Este último es con el que, recientemente, se está apostando mucho más fuerte.

**LA BASE** es el eje central de l'AE Carles Vallbona. En la sección de vóley siempre se había trabajado hasta categoría juvenil, pero cuando las jugadoras llegaron a edad sénior se decidió crear un equipo de tercera catalana. En 4 años el equipo consiguió ascender hasta primera catalana, y el año pasado ya disputó la liga de primera nacional. **Joan Carles Marín**, responsable de la sección, nos explicaba que *"la prioridad no es el primer equipo sino la base"*. *"El principal objetivo es consolidarse a nivel catalán de vóley femenino, y por eso vamos a invertir en técnicos de calidad"*, añadía Marín.

**PRIMERA NACIONAL.** Esta se-

mana conoceremos si la próxima temporada el equipo disputará otra vez la liga de primera estatal. *"Sólo jugaremos esta competición si tenemos un equipo de garantías sin que tengamos que hipotecar el club, aunque la probabilidad que juguemos en nacional es del 70%"*, nos contaba el responsable de vóley. Marín también nos explicaba que *"nuestro modelo a seguir es el del BM La Roca, que se ha dado a conocer en toda España, gracias a su apuesta por técnicos de calidad"*.

**FIN DE SEMANA** intenso de promoción del vóley y de la AE Carles Vallbona. Con motivo de la disputa de la liga europea femenina -con la participación de la selección española, Serbia, Hungría y Rumanía-, se organizaron diferentes actividades en la capital vallesana para dar a conocer este deporte en Granollers. En el pabellón de "El Tubo" y en el "Parquet" se organizó un macro torneo con la presencia de 38 equipos y un total de 150 partidos. También se organizó una "trobada" con más de 300 niños y niñas de escuelas de Granollers. Paralelamente, en la plaza de la Corona se instalaron un par de pistas de vóley para que todos aquellos que quisieran pudiesen jugar en medio de la ciudad. Joan Carles Marín quiso agradecer *"la colaboración del*

*área de deportes del Ayuntamiento de Granollers, de la federación catalana y española, de los más de 150 voluntarios y de los patrocinadores"*.

### GRANOLLERS, CENTRO DEL VÓLEY EUROPEO

La 3ª jornada de la liga europea para selecciones femeninas se disputó en el Palau d'Esports de Granollers. Esta era la primera vez que se disputaba un campeonato de voleibol de estas características en la ciudad, y la primera vez que la selección española pisaba la capital vallesana. Desde la organización están muy satisfechos con la actitud de las jugadoras españolas, porque en todo momento han colaborado con los distintos actos paralelos a la competición para ayudar a promocionar este deporte.

**2500 PERSONAS** pasaron por el Palau en el global de los tres días de campeonato para ver un muy buen espectáculo deportivo. La selección de Serbia, vigente campeona de Europa, vino con su segundo equipo para disputar la penúltima jornada antes de la *Final Four*. El primero de cada grupo se clasificará para la fase final, y en el grupo donde está el combinado español pasará Serbia, después de que haya ganado todos los partidos disputados hasta ahora.

**LA SELECCIÓN** Española debutó el viernes con una solvente victoria por 3 sets a 0 sobre Hungría, el rival más débil del grupo. El sábado llegaba el principal partido del combinado español, que se jugaba la segunda plaza del grupo contra Rumanía. Las españolas se supieron sobreponer a un 0-2 adverso y remontaron a partir del tercer set, dando un plus de confianza para encarar el último partido frente a Serbia e intentar dar la campanada, pero no fue así. Serbia lideró claramente el partido frente a las jugadoras de **Paco Hervás**, y sólo dejó escapar el tercer set. El seleccionador español explicó, a la **Revista del Vallès**, que hoy en día *"es imposible ganar al combinado serbio"*.

**HERVÁS** mostró su satisfacción por el desarrollo de toda la jornada, *"ha sido un fin de semana muy positivo, deportivamente hablando, al haber sacado dos victorias con Rumanía y Hungría"*. Ahora a la selección le espera una última jornada de la liga europea, este fin de semana en la localidad de Piatra-Neamt (Rumanía). En agosto, el combinado español preparará el preeuropeo que se disputará el mes de septiembre en Eslovaquia e Israel. Sobre la promoción del vóley, que se ha hecho este fin de semana en Granollers, Paco Hervás mostró su felicidad por el trato recibido en la ciudad, y añadió que *"es muy agradable ver que hay gente que está trabajando duro, ilusionando a los jóvenes para impulsar este deporte. Estoy seguro de que los buenos resultados se podrán ver en poco tiempo"*. \*